

## IIDCA - Noticias

<https://www.iidca.net/>

# “Las nuevas energías , los cambios y esta nueva etapa que ya comenzó”



El ciclo de la vida o como lo llaman los budistas, el Samsara, es un círculo que consiste en nacer, vivir, morir y volver a nacer. Somos siempre una misma alma, una misma esencia que es como si fuera un pedacito de Dios, de esa energía creadora que no es ni hombre ni mujer ni materia, es Energía que habita en nuestro interior. No venimos a disfrutar de la vida, venimos a aprender y entender que esta dimensión es simplemente un paso, el cuerpo físico es el instrumento que nos sirve para tener esas herramientas que nos ayudarán para evolucionar.

Existen distintas dimensiones. Nosotros nos encontramos en la Tercera dimensión. En la Cuarta dimensión están los seres que no tienen materia y la Quinta dimensión es a donde todos nos dirigimos actualmente, pero para ello es necesario atravesar distintos caminos trascender y cumplir experiencias, cambiar la mentalidad y transmutar.

Debemos entender que todos los cambios que hemos vivido y los que vendrán son siempre positivos, cuando los cambios se producen con dificultades, obstáculos o dolores no es fácil aceptarlos, pero debemos saber que son para bien para aprender para evolucionar y lograr esa trascendencia que necesitamos para llegar a esa Quinta dimensión que es de dónde venimos y a dónde vamos.

Por ello es que inicialmente antes de venir en esa Quinta dimensión decidimos con nuestros Maestros nuestros Guías Espirituales, cual es el aprendizaje a realizar en la tierra. Dependiendo de lo elegido es a donde vamos, que madre obtenemos y el ADN que tendremos; de allí parten las experiencias que viviremos utilizando nuestra materia nuestro cuerpo físico como instrumento. Venimos a la tierra a tener experiencias terrenales por ende sufrimos dolores físicos, emocionales, enojos, rabias, miedos.

Si pudiésemos terminar con este ciclo, terminaría el sufrimiento, si bien es la materia la que padece enfermedades y emociones que afectan el físico los chacras y cuerpos energéticos, pero venir a tantas vidas es siempre con el objetivo de aprender de cada obstáculo y cumplir con cada asignatura y pasar al siguiente aprendizaje hasta estar preparado para no volver a encarnar más.

En este momento particular a la Tierra están llegando distintas energías, algunas personas pueden sentir esas vibraciones a nivel físico o no, pueden observarse cambios rotundos de humor, actividades que dejamos de hacer o acciones nuevas, decisiones, emociones que nos rodean y todos los problemas que se dan en lo individual y lo colectivo de la humanidad. En el mes de noviembre del año 2019, el Arcángel Gabriel junto con otros seres de Luz se hizo presente en distintos puntos del planeta Tierra, muchas personas que trabajan con Luz y Energía comenzaron a activar y sanar con su energía.

Desde nuestra experiencia personal hemos trabajado ya desde antes que inicie el comienzo de este gran movimiento Él fue y es nuestra Guía en las meditaciones que hacemos actualmente. Sabemos que el Arcángel Gabriel se encarga de los cambios y anunciaciones y se ha presentado con nosotros para acompañarnos, prepararnos y ayudarnos mediante meditaciones para ir liberándonos de todo ese peso, esa mochila que no nos deja avanzar; aquellas cosas no resueltas de esta vida, de los ancestros y de todas nuestras vidas pasadas.

Sanamos las emociones que son origen de nuestros dolores y problemas cotidianos. Esos minutos que dedicamos a meditar y trabajar contribuyen un verdadero regalo para nuestro Ser interior, nuestra verdadera esencia, nos ayudan a reflexionar sobre aspectos de nuestra vida y descubrir como ciertas creencias limitan nuestro futuro y evolución. El Arcángel Gabriel explica que todo pasa en perfecto orden divino, que el aislamiento fue un proceso por el que debíamos pasar, que aquellas personas que tuvieron que partir se tenían que ir porque así ya estaba pactado, porque los tiempos de la Tierra se han acelerado y debemos evolucionar lo más pronto posible para poder pasar a la energía de la Quinta dimensión para que todo el planeta tierra vaya elevando su vibración cuanto antes.

- Todo en esta vida pasa por algo y de todo lo que pasa debemos ver su lado positivo, debemos buscar la manera de vibrar de manera positiva y tratar de ver lo bueno por sobre lo malo porque es para nuestra propia evolución y del planeta. Transmutemos las energías y vibremos alto. -

**Lic. Lucia Ferreyra Samadhi Arti Shaintizailuz® Samadhi Arti ®**  
**Terapias Holísticas e Integrales. CABA, Buenos Aires, Argentina**  
**CONTACTO: 54 (AR)011-3645-1339**  
**luzyequilibrionatural@gmail.com**  
**Instagram: Samadhi Arti**

**Link to Original article:** <https://www.iidca.net/noticias-news/las-nuevas-energias-los-cambios-y-esta-nueva-etapa-que-ya-comenzo?elem=272820>